

# FF Laxenburg beim Wildsau Dirt Run

04.04.2015 von MH



Am 04.04.2015 startete der heurige Wildsau Dirt Run in der Hellsklamm.

Unsere Kameraden Marek Stana, Markus Gigl, Florian Blei und Christian Blei stellten sich bei eisiger Kälte der 10 km Herausforderung.

Auf der Strecke galt es mehrere Hindernisse zu bewältigen, steile Böschungen rau auf und runter zu kommen, einen eisigen Wildbach hinaufzusteigen und nicht zuletzt den berüchtigten "Orschberg" zu bezwingen.

Für die 10 km Distanz benötigte die Gruppe 02:46 Stunden.

Solche Bewerbe stärken unheimlich die Kameradschaft, alle gehen zusammen bis an ihre Leistungsgrenze!







